

# “シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間  
5/14(月)～5/18(金)

第125号

2018.5.14  
西中PTA執行部 発行  
責任者 松岡 修一

ゴールデンウィークも終わり、日中は初夏を思わせるような季節となりました。早いもので新学期が始まり一ヶ月が過ぎます。一学期は学校行事も多い中、慌ただしく日々が過ぎていきますが、学校に来ると、新しい環境の中で少しの不安と戸惑いを感じつつも、目の前のこと一生懸命頑張っている子どもたちの姿に、POWERをもらいます。

改めまして、平成30年度のPTA活動がスタートしました。一年間、会員の皆さまのご協力のもと、活動を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

西中PTAでは平成16年1月より、毎月『“シャキッ”とする週間』を設け、保護者の皆さん、先生方、地域の皆さんと共に、西中学校の正門付近で朝のあいさつ運動を続けてまいりましたが、今年度15年の節目を迎えます。また新たな気持ちで取り組んでまいりたいと思います。

年度始めといたしまして、改めて趣旨と活動内容をお知らせさせていただきます。

子どもたちは中学校生活に慣れてくるにしたがって、服装や行動、持ち物、交友関係に乱れが出てきがちです。まずは親がシャキッとし、いつも以上に子どもたちに关心を持ち、子どもたちと接する週間が『“シャキッ”とする週間』です。



シャキッ!!

この挿絵は、活動を始めたころ子どもたちから募集して生まれた、“シャキッ”とする週間のシンボルマークだった絵です。15年の節目を迎える年ということで、再びシンボルマークとして、登場していただきました。

書いてくれた当時の西中生は、どんな大人になっているんでしょうね・・・。

お心当たりの方がいらっしゃいましたら、是非ともお知らせくださいませ。

## 今年度の予定

AM8:10～AM8:30

月	日程	月	日程
5	14日～18日	11	12日～16日
6	11日～15日	12	10日～14日
7	9日～13日	1	15日～18日
9	10日～14日	2	12日～15日
10	15日～19日	3	2/25日～3/1日



子どもたちの登校時の様子を見てみませんか？ 1回だけの参加でも、5分だけの参加でもOKです。皆さまのご協力、よろしくお願ひいたします。

## 2年生 トライやる・ウィークへ

5月28日～6月1日、地域で活躍される事業所の皆様のご協力を得て、トライやる・ウィークが実施されます。

街中で頑張っている西中生を見かけられた際には、お声掛けなどの温かい応援をぜひお願ひいたします。

また、子どもたちを快く受け入れて下さる事業所の皆様、子どもたちの希望する職種を体験させてやりたいと、熱意を持って事業所探しに尽力いただいた先生方にも感謝いたします。ありがとうございます。

## 学力向上委員会

西中PTAでは、企画委員会のメンバー（執行部・各部正副部長・顧問・監事・校長先生・教頭先生・教務の先生）を中心に『学力向上委員会』を運営いたします。

今年度の活動につきましては、企画委員会にて内容を検討いたしますが、講演会や座談会など、PTA会員の皆様にもご協力いただければありがたいです。

詳細につきましては、その都度お手紙を発行させていただきますのでよろしくお願ひいたします。



## お願い

西中PTAは、会員の皆さまよりPTA会費（年2000円）をいただいて活動しています。会費は、学校の校納金とともに銀行引き落としにて徴収させていただきます。残高不足の場合には再度引き落としをさせていただきます。二度の引き落としでも残高不足の際には、別途現金徴収させていただくこととなり、事務手続きが発生します。スムーズな事務処理が出来ますよう、会員の皆さまのご協力をよろしくお願ひいたします。

## 会長のひとりごと



去る5/2（水）無事PTA総会が終了し、平成30年度が正式にスタートしました。

昨年のPTA活動に対しご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。総会でも申し上げた通り、日々の活動の中で子どもたちを応援する事に加え、学校教育向上の為先生方を少しでもサポート出来る様尽力いたします。引き続き会員の皆様のご協力を賜りたくよろしくお願ひいたします。

さて、GWが終わると、修学旅行（3年）、林間学校（1年）、中間テスト（2, 3年）を挟んでトライやる・ウィーク（2年）とイベントが目白押しです。

まずは、怪我や事故無きことを祈念し、其々の場で「人との交わり・ふれあい」を体験頂き、「豊かな自然の大切さと それへの感謝」を感じ取っていただければよいかと思います。

又トライやる・ウィークでは先の卒業式・入学式で大西校長先生が「今後の社会人に求められるもの」として「対話力」「Aとの競争」を挙げられていました。私が属している会社・取引先等では「行動力」ではなく「考(・)動(・)力」が求められています。各職場に行ったときに教えられたことだけではなくその中に何があるかを考えてみてください。

いろいろ書きましたが、まずは其々のイベントを大いに楽しみましょう。楽しい・好きになる事が、すべての事を向上させる筈です。又、ご家庭で事柄について会話するのも良いと思います。

松岡 修一

次回の“シャキッ”とする週間は、6/11(月)～6/15(金)です。

朝のあいさつ運動は8：10頃～8：30頃まで正門付近で行います。新しいクラスにも慣れてきた子どもたちが、元気にあいさつをしてくれます！ぜひ皆様ご参加ください。